
 　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（一般）要旨　　（９月２０日）

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　２８番            　　宮　　川　　政　　夫

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　カーボンニュートラルの実現について 知 事 環 境 共 生 課 

  次世代産業課 

　　知事は、「福島県２０５０年カーボンニュートラル」の実   

　現に向け、産学官連携による取組をどのように推進していく   

　のか尋ねたい。　   

   

二　環境配慮型住宅であるＺＥＨの普及拡大について 生活環境部長 環 境 共 生 課 

   

　　県は、家庭における温室効果ガス排出削減に向け、福島な   

　らではのＺＥＨの普及拡大にどのように取り組んでいくのか  　　　 

　尋ねたい。   

   

三　市町村と連携した移住・定住の促進について 企画調整部長 ふくしまぐらし

  推進課 

　　県は、市町村と連携した移住・定住の促進にどのように取   

　り組んでいくのか尋ねたい。   

　　            

   四　首都圏等からの人材確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

   　

　　県は、県内企業の人手不足に対応するため、首都圏等から   

　の人材確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   　　

   五　中小企業等の経営安定化について 〃 経 営 金 融 課

   　

　　県は、中小企業・小規模事業者の経営安定化に向けてどの   

　ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   六　再造林の推進について 農林水産部長 森 林 整 備 課

   

　　県は、人工林伐採後の再造林の推進に向け、下刈作業の省   

　力化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　県産花きの輸出について 農林水産部長 園 芸 課 

   

   　　県は、県産花きの輸出に向け、産地をどのように支援する

   　のか尋ねたい。

   

八　獣医師の確保について 〃  畜 産 課 

   

　　県は、家畜保健衛生所の獣医師確保にどのように取り組ん   

　でいくのか尋ねたい。   

   

九　教職員のＩＣＴの活用について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　県教育委員会は、公立学校教職員の校務処理におけるＩＣ   

   　Ｔの活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十　児童生徒の通級指導について 〃  〃  

   

  　　公立小中学校において通級指導教室を増やすべきと思う

   　が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

   

十一　家庭教育支援の推進体制について 〃  〃  

   

  　　　県教育委員会は、家庭教育支援を推進する体制づくりに

   　　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十二　薬物乱用防止教育について 〃  〃  

   

  　　　県教育委員会は、児童生徒への薬物乱用防止教育にどの

   　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   

  

 

 


